



Le 6 février 2018

Florian Thoma prend livraison de son nouveau véhicule de service à Ambri

- **Florian Thoma, ambassadeur suisse de la marque VW, se déplace désormais au volant d'une Golf GTI Performance**
- **Des sables du désert aux paysages enneigés: Florian Thoma assiste à la «VW Driving Experience» à Ambri**
- **La Golf GTI disponible dès 39 000 francs**

Nouveau venu dans la série des voitures de tourisme TCR, ambassadeur de la marque VW et vainqueur des 24 heures de Dubaï, Florian Thoma se déplace désormais au volant d'une nouvelle Golf GTI Performance de couleur noire. Le jeune et talentueux pilote suisse s'est vu remettre officiellement son nouveau véhicule de service lors de sa visite à la session «Volkswagen Driving Experience» organisée à Ambri début février. Florian Thoma sillonne régulièrement les routes d'Europe à titre professionnel et se félicite de les parcourir à bord de sa nouvelle GTI privée – une voiture dont il apprécie autant l'agrément de conduite que la fiabilité, dans la version Golf GTI TCR qu'il pilote en course comme désormais dans son modèle privé, la Golf GTI Performance.



Florian Thoma et son nouveau véhicule de service, la Golf GTI Performance.

Florian Thoma, originaire du Seeland bernois, est ambassadeur officiel de la marque Volkswagen depuis la fin 2017. Lors de sa visite à la «Volkswagen Driving Experience» qui se tenait sur l'aérodrome militaire d'Ambri début février, le jeune pilote de voitures de tourisme a pris livraison de son nouveau véhicule de service, une nouvelle Golf GTI Performance, à l'occasion d'une cérémonie officielle. «Je suis fier de pouvoir désormais me déplacer aussi en Golf GTI pour mes trajets privés. J'aime les lignes sportives de ce modèle, ses performances et sa grande fiabilité. Conduire la Golf GTI est un plaisir en toutes circonstances, pendant les courses comme dans le cadre privé», déclare Florian Thoma à propos de ses deux Golf GTI.

Contact presse

AMAG Import AG
Communication Volkswagen
Christian Frey
PR Manager
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Telefon 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





Et c'est l'avis d'un expert! Entré l'année dernière dans l'écurie allemande Engstler comme pilote TCR, il a démarré sa jeune carrière de pilote de course sur les chapeaux de roue en 2017. Dès sa première année dans la série de course ADAC TCR Germany, il remporte une course et termine en 14^e position au classement général. Florian Thoma est également élu «Newcomer Pilot» de l'année.

En janvier, il récidive à Dubaï où il réussit une ouverture de saison en fanfare. Lors de cette course de 24 heures, avec ses collègues d'écurie Luca Engstler (D), Benjamin Leuchter (D) et Jean-Karl Vernay (F), il remporte la victoire de la catégorie TCR et, du même coup, la victoire de la catégorie TCE en voiture de tourisme. Comme lors des 24 heures du Nürburgring, la Golf GTI de 350 ch, une voiture proche de la série, a terminé à Dubaï devant toutes les GT4, confirmant une fois encore sa réputation de «terreur des voitures de sport».

La version normale de la Golf GTI, avec son châssis sport, ses jantes en alliage léger de 17 pouces modèle «Brooklyn» et ses sièges sport à l'avant, possède elle aussi tous les attributs d'une authentique voiture de sport. La nouvelle Golf GTI est par ailleurs dotée de série d'équipements tels que la climatisation Climatronic, les phares 100% LED (version haut de gamme) et les feux arrière LED en 3D avec clignotant à défilement.

La nouvelle Golf GTI de 235 ch est facturée dès CHF 39 000.-. La version Golf GTI Performance qui affiche 10 ch de plus (le véhicule de service de Thoma), vous coûtera CHF 41 800.-. La Golf GTI TCR de 350 ch, la voiture de course de Thoma, dépasse quelque peu la barre des 100 000 euros et peut être commandée directement à l'usine Volkswagen à l'adresse golf-gti-tcr@volkswagen-motorsport.com.

Remarque

D'autres illustrations sont disponibles au format numérique dans notre banque de données <http://vw.media-corner.ch/>